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Sur son site internet, Ouest-France a publié le 25 août 2022 un dossier intitulé “Pourquoi
continue-t-on d’utiliser des animaux pour la recherche scientifique ?”.

En quelques mots, l’article fait un point complet sur l’utilisation des animaux dans la recherche : le
principe des 3R, la sévérité des procédures, les espèces utilisées, la provenance des animaux, leur
devenir une fois l’étude terminée et la fiabilité des résultats obtenus.

Pour ce faire, sont interrogés Serge Picaud, directeur de l’Institut de la Vision, Brigitte Rault,
responsable du BEA de l’Inserm, Ivan Balansard, Président du Gircor, et Franziska Grein, de
l’association Peta.
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